



La inolvidable Orquesta Huambaly, considerada Patrimonio Musical Chileno, regresa a la quinta región para lanzar *Estamos de Vuelta*, el primer disco de una serie cuatro que serán lanzados próximamente. El álbum contiene 13 energizantes canciones clásicas con el sonido de la Huambaly en su versión 2017. El encuentro será el sábado 2 de septiembre a las 20 horas en el Teatro Municipal de Valparaíso. La orquesta Huambaly, fue la primera orquesta en Chile en incursionar en ritmos como el cha cha cha, mambo, el bolero y la rumba. Con éxitos como “Corazón de melón”, “El odeguero”, “El lechero”, “La blusa azul”, “Arroz con palitos” y “El yerbero”, marcaron a toda una generación.

Más

información en

www.huambaly.cl